

Le vote étant pris sur ledit amendement, donne le résultat suivant :

Pour : Chaussé.—1.

Contre : Lévy, Sauvageau, Stearns, Lemay et Bumbray.—5.
Ledit amendement étant négativé, la motion est adoptée à l'unanimité.

—Des soumission pour la construction d'un égoût en brique à l'embouchure de l'aqueduc, sont reçues des personnes suivantes :

J. Toussaint.	\$3,293.76
R. Warren.	3,596.00
John Parker.	3,571.00

M. l'échevin Chaussé

Propose : Que le contrat soit adjugé à J. Toussaint, pour la somme de \$3,293.76, sa soumission étant la plus basse.

M l'échevin Stearns propose en

Amendement : Que le contrat soit adjugé à John Parker, pour la somme de \$3,571.

Le vote étant pris sur ledit amendement, donne le résultat suivant :

Pour : Sauvageau, Lévy, Lemay et Stearns.—4.

Contre : Chaussé, Bumbray et Clearihue.—3.

Ledit amendement est ainsi adopté.

Résolu : Que soient remboursés de leurs dépôts, ceux dont les soumissions n'ont pas été acceptées, savoir :

Babcock & Wilcox.	\$1,200
Laurin & Leitch.	2,700
Amiot & Strubb.	400
Sicily Asphaltum Paving Co.	3,300
Genesco Roofing Co.	1,000
O. Martineau & Fils.	2,300
Gravel & Ouimet.	400
F. McKeown.	400
S. Dusablon.	400
J. Toussaint.	300
R. Warren.	300

—Soumis et lu un rapport du surintendant, informant la Commission que les crédits affectés aux réparations des bornes-fontaines et des tuyaux de distribution sont épuisés, et demandant qu'un rapport soit présenté au Conseil, afin d'en être autorisé à opérer le virement des items suivants, portés auxdits crédits, et de les employer à exécuter les réparations mentionnées dans son dit rapport, savoir :

Aqueduc.	\$1,400
Réservoirs.	800
Fontaines.	400
Ateliers.	700
Réparations aux terrasses des réservoirs.	1,500
	<hr/>
	\$4,800

Résolu : Qu'un rapport soit présenté au Conseil dans le sens dudit rapport du surintendant

—La sous-commission constituée à l'effet de s'enquérir de l'offre de la "Boiler Inspection & Insurance Co., of Canada," d'assurer les chaudières de la station de pompes du bas niveau, fait rapport que leur taux est de \$300 par année pour \$15,000 d'assurance, y compris \$3,000 sur la vie des chauffeurs et sur celle de l'ingénieur.

Après quelque discussion, il est, sur proposition de M. l'échevin Chaussé

Résolu : De renvoyer de nouveau cette question à ladite sous-commission, avec prière d'en faire une étude plus approfondie.

—Lue une lettre de M. G. Clavel, demandant d'être nommé inspecteur en rapport avec les travaux devant être exécutés pour cimenter le fond du réservoir de la rue McTavish.

Résolu : Qu'il soit nommé inspecteur en rapport avec lesdits travaux, à raison de \$3.00 par jour de salaire, et qu'il n'entrera en fonctions que lorsque les entrepreneurs auront commencé les travaux, et qu'après que le contrat aura été ratifié par le Conseil.

—Soumise et lue une lettre de la "James Underfeed Stoke Co.," demandant d'installer leur chauffeur mécanique dans les nouvelles chaudières qui doivent être érigées dans la station de pompes du bas niveau.

Résolu : Que cette demande soit référée à M. le président et au surintendant.

Des mandats sont signés, et l'assemblée

s'ajourne.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

The votes being taken on the amendment, resulted as follows :

Yeas : Chaussé.—1.

Nays : Levy, Sauvageau, Stearns, Lemay and Bumbray.—5.
The amendment being lost, the motion was carried unanimously.

—Tenders for the construction of a brick sewer at the entrance of the aqueduct, were received from the following parties :

J. Toussaint.	\$3,293.76
R. Warren.	3,596.00
John Parker.	3,571.00

Ald. Chaussé moved : That the contract be awarded to J. Toussaint for the sum of \$3,293.76, his tender being the lowest.

Ald. Stearns moved in amendment that the contract be awarded to John Parker for the sum of \$3,571.

The votes being taken on the amendment, resulted as follows :

Yeas : Sauvageau, Lévy, Lemay and Stearns.—4.

Nays : Chaussé, Bumbray and Clearihue.—3.

The amendment was carried.

Resolved : To refund the following parties their deposits made in connection with their unaccepted tenders :

Babcock & Wilcox.	\$1,200
Laurin & Leitch.	2,700
Amiot & Strubb.	400
Sicily Asphaltum Paving Co.	3,300
Genesco Roofing Co.	1,000
O. Martineau & Fils.	2,300
Gravel & Ouimet.	400
F. McKeown.	400
S. Dusablon.	400
J. Toussaint.	300
R. Warren.	300

—Submitted and read a report from the Superintendent, informing the Committee that the appropriations for repairs to hydrants and distribution pipes are exhausted, and asking that a report be made to Council for permission to vary the following items of the appropriations and apply same to the items mentioned in his report, to wit :

Aqueduct.	\$1,400
Réservoirs.	800
Fontaines.	400
Shops.	700
Repairs to reservoir banks.	1,500
	<hr/>
	\$4,800

Resolved : To report to Council for permission to vary as per the superintendent report.

—The sub-committee appointed to inquire into the offer of the Boiler Inspection & Insurance Co., of Canada, to insure the boilers at the low level pumping station, reported that their rate is \$300 per annum for \$15,000 insurance, including \$3,000 on the lives of the firemen and engineer.

After some discussion it was :

Resolved : On motion of Ald. Chaussé, to refer the question back to the sub-committee for further study.

—Read a letter from M. G. Clavel, asking to be appointed inspector in connection with the cementing of the bottom of the McTavish reservoir.

Resolved : To appoint him inspector in connection with the work at \$3.00 per day, his duties to start only when the contractors begin the work, and provided the contract is ratified by the Council.

—Submitted and read a letter from the James Underfeed Stoke Co., asking to put in their stokers in connection with the new boilers to be erected at the low level pumping station.

Resolved : To refer the matter to the chairman and superintendent.

Vouchers were signed and the meeting

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.